



★ La fille du mois ★

« Mon erreur ?  
Être tombée amoureuse... »

**Aliya avait 14 ans quand son petit ami a diffusé, sans son accord, des photos intimes d'elle à des élèves du collège... Aujourd'hui, Aliya a 22 ans. Elle témoigne dans les classes, et dans un podcast à écouter avec un adulte.**

Dans le département de l'Essonne, en région parisienne, tous les collèges sont maintenant équipés de distributeurs de protections hygiéniques gratuites, afin de lutter contre la précarité menstruelle.

Top  
Flop

Plusieurs pays, comme le Koweït, l'Algérie ou le Cameroun, ont interdit le film *Barbie* sous prétexte qu'il remettrait en cause leurs valeurs « morales ou religieuses », ou encore parce qu'il ferait la promotion de l'homosexualité (alors que le film n'aborde même pas l'orientation sexuelle de ses personnages...).



Il y a huit ans, Aliya, alors en 3<sup>e</sup>, fait la connaissance d'un certain Alexandre sur une plateforme de jeux en ligne. Elle tombe follement amoureuse de lui et ne se méfie absolument pas quand celui-ci lui demande de lui envoyer des « nudes », c'est-à-dire des photos d'elle nue. « C'était mon premier amour. Et il me répétait que tout le monde faisait ça. » Mais, très vite, Alexandre devient de plus en plus exigeant : il veut plus de photos, des positions particulières. Un jour, devant les réticences d'Aliya, il diffuse les images obtenues à des élèves de son collège...

**La victime n'est jamais coupable**

C'est le début d'un terrible cauchemar : Aliya est victime de cyberharcèlement quand des élèves partagent à leur tour les images intimes en insultant Aliya. Pour eux, c'est elle la coupable : elle n'aurait pas dû envoyer de photos. Le traumatisme est si grand qu'Aliya pense mettre fin à ses jours. Le soutien

de quelques amis et de ses parents la sauve. Mais, malgré une plainte déposée au commissariat, le harcèlement se poursuit. « Pendant des années, j'ai eu l'impression que tout le monde me regardait nue. »

**Raconter pour ne plus subir**

Aliya commence à écrire son histoire, d'abord pour elle, car elle avait « trop de choses dans la tête », puis sur le réseau Wattpad. « En un jour, j'ai eu plus de 2 000 lectures. Et, à partir de là, je n'ai plus été harcelée... Des élèves ont-ils eu peur que je donne leur nom dans mon livre ? » Aliya autoédite alors son récit, *Juste une histoire de nudes*, enregistre un podcast du même nom et accompagne une sexologue dans ses interventions au collège et au lycée. « Mon but est de prévenir un maximum de personnes. Petite, j'ai toujours voulu aider les autres. Maintenant, je sais comment le faire. » ✨